
白酒股市行情分析？白酒股市行情分析图

这篇文章给大家聊聊关于白酒股市行情分析，以及白酒股市行情分析图对应的知识
点，希望对各位有所帮助，不要忘了收藏本站哦。
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证券板块大涨，白酒大涨，后面的行情走势是好是坏？

证券板块和白酒板块后面的行情走势肯定是好的，后市行情值得期待。

也许很多人会问为什么会看好证券和白酒板块后面的走势呢？下面针对这个问题，
进行详细分析看好的理由：

首先进行分析证券板块，其实证券板块后面的行情看好，这是必然的，真正原因有
两点，其一券商板块还处于底部区域，未来的行情一定会走高，目前券商板块并没
有高估，反而还出现低估状态。

其二因为目前A股市场还处于牛市底部，而证券板块是牛市的晴雨表，只要股市走
牛，券商板块一定会上涨，证券板块是股票市场的牛市旗手。

以上这两大理由就是看好后面证券板块的走势，认为证券板块后市会走好的真正原
因；除了这两大理由之外，还有就是证券板块存在补涨的机会，业绩走好等等理由
。

然后再来分析白酒板块，白酒股是A股市场的核心资产，白酒是A股市场最具有长
期投资价值的股票，所以看好白酒后面的行情同样有两大理由：

其一，因为白酒是属于高端消费，也是我国市场非常大的消费品。再度加上大家现
在口袋都有钱了，能消费得起这些奢饰品了，白酒未来的业绩只会呈现上涨趋势，
股价自然就走高了。

其二，因为A股市场喜欢炒作吃药喝酒，这是A股一贯以来的作风，白酒和医药会
持续得到二级市场资金炒作，这也是为什么看好后面白酒股的最主要原因。

总之根据这两大板块的特征，以及股票市场的炒作情况，证券板块和白酒板块后市
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的走势都会向好的方向走，这种可能性非常大，值得大家投资的两大板块。

为什么白酒股的走势还是这么强劲？

白酒股是中国a股市场的独特品种，以贵州茅台为代表，近几年白酒股普遍处于上
升通道，股价节节攀升。归纳起来，白酒股走势强劲的原因主要有：

第一，白酒价格持续上涨。

以茅台酒为例。在2012年左右，受公款消费大波动影响，茅台酒的价格曾有过一
轮下跌，但近几年已逐渐恢复，每瓶茅台酒的价格已经上涨至1700多元，接近历史
高位。不用多说，上图：

第二，粮食价格维持低位。

生产白酒的主要原料是粮食。与白酒价格稳步提高不同的是，近年来粮食价格总体
上变动不大，处于相对低位。原料价格走低和成品售价上涨，两者共同造就了白酒
股的良好业绩。

第三，白酒销量稳定增长。

公款消费压缩，受冲击最大的是红酒，而不是白酒。而且据说，现在习惯喝中国白
酒的老外越来越多了，因为劲大口感又好。同样，有数据可以说明：

第四，机构抱团推高股价。

打开白酒股的流通股东名单，基本全是机构，尤其是公募基金总是扎堆。随便举个
栗子：

第五，接盘大侠尚未到来。

走势不强劲点，怎么吸引人？既然接盘侠还没有来，就要表现得好些才行啊。

好了，说得这么有道理，反正我本人是不打算买白酒股的，各位看官可以随意。为
啥？下个问题再分解。

白酒企业股价大幅下跌，未来的走势会怎么样？

白酒企业股价在一段时间内出现大幅的调整，从专业的角度上讲应该是场内的筹码

                                    2 / 3



白酒股市行情分析？白酒股市行情分析图

出现了松动迹象。白酒股在此次的调整过程中，充当了护盘角色，一直是众多资金
追捧的对象，在市场上甚至有某些媒体将白酒股认定为与黄金相匹配的保值功能，
然而这些观点都是误导投资者的

1.从地域上来讲中国的白酒地位，确实是无法撼动的，但从消费人群上讲，正处于
，780后逐渐成为推动生产力的主要人群，这一代人的消费观念相对比较多元化，
与白酒的贴切度没有上一代人群那么依赖，相反对类似大众葡萄酒的需求更为直接
，消费面更为广泛。因此，从长远角度讲白酒板块的上涨是没有市场条件的。

2.从股价上讲，白酒板块的市盈率相对偏高，作为传统行业，在原有的基础上进行
大幅拉升是需要业绩支持的，当白酒行业出现业绩拐点的时候，真正义上讲它的价
值已经到顶。作为消费类的商品，他有其特有的流通属性。市面上很多人将白酒作
为投资收藏或者代替金贵金属储藏是极不理智的。一些媒体将某类企业生产的进行
偏向宣传是极其不负责任的，物以稀为贵，但大量的储存会导致原有价值功能的确
实，势必对投资者产生损失。

在任何投资行业中都有惯用规律，投资就是投资商品的波动率，当某一商品正处于
高价位，石岐价值投资的本性就相对缺失，所带来的是一系列的风险。当白酒投资
作为普遍现象时，铸就白酒行业的机构筹码会套利离开。

白酒板块后市如何？

现在的白酒不会再有去年那样的行情了，今年希望就是这四季度，看有没有一波好
的，快过年还带不动就没希望了，怎么样也应该能到白酒了。

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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